

# Su Santidad el Papa dirige un discurso al IV Congreso Nacional Eucarístico argentino

«Nuestra voz en esta hora - dijo - es habla solo de amor, unión y paz»

Roma, 16. — En un mensaje dirigido por radio al IV Congreso Nacional Eucarístico argentino, que se celebra en Buenos Aires, el Papa dijo, entre otras cosas: «Nuestra voz en esta hora es habla solo de amor, unión y paz. Seanos permitido apartar la vista de tantos horrores y fijarla en el sagrado nubesped. Cuidad solamente de que Dios reine en vuestros hogares. Asegurad eso reinado mediante el respeto a la santidad del matrimonio y mediante la educación cristiana de los niños; y estaréis seguros de que vuestra sociedad no dará jamás paso a los deseos y placeres desenfrenados, a locos deseos de lujo y a aceptar modas contrarias a la decencia o insaciable apatencia de riqueza. La bendición que en estos momentos os damos de nuestro paternal espíritu es promesa de riquezas celestiales futuras.»

Cual no será nuestro sentir al bendecir a la República Argentina que en días cercanos contribuirá con tanta esplendidez a facilitar los medios necesarios para nuestras iniciativas benéficas y que es legítima descendiente del tradicional y catolicismo espíritu hispánico. — EFE.

## Próxima conferencia del ministro secretario camarada Arrese

Madrid, 16. — El ministro secretario general del Movimiento, camarada Arrese, dará una conferencia sobre el tema «Participación del pueblo en las tareas del Estado» el próximo miércoles día 18, a las 20 horas en el Instituto de Estudios Políticos. El acto se radiará a toda España. — CIFRA.

# El pasillo de salida de AQUISGRAN QUEDO CERRADO AYER

La ciudad está totalmente deshecha

## Wurselen en poder de los aliados

### AQUISGRAN ESTA TOTALMENTE DESHECHO

Bruselas, 16. — El pie de hiebro de la guerra moderna ha pesado tanto sobre Aquisgran que no se ha conocido nada parecido en una ciudad alemana desde la guerra de los 30 años, dice el responsable de la Prensa combinada norteamericana. El avance ha sido el interior de la ciudad es lento y penoso pero continúa.

### ESTA CERRADO EL PORTILLO DE SALIDA DE AQUISGRAN

Cuartel del I Ejército norteamericano, 16. — El portillo de salida de Aquisgran quedó cerrado en la tarde de hoy a las 16 horas, según se declara oficialmente. — EFE.

### WURSELEN EN PODER DE LOS ALIADOS

Londres, 16. — Wurselen se halla por completo en poder de los aliados, dice un enviado de

Reuter en el frente de Aquisgran. — EFE.

### LOS ALIADOS AVANZAN SUS POSICIONES EN TODOS LOS FRENTE

París, 16. — El VII Ejército de los Estados Unidos y primero francés han adelantado sus posiciones en todo el frente, excepto en el sector de Belfort, dice el responsable de la Prensa combinada. Añade que los soldados de los Estados Unidos llegaron casi a los límites de Bruyeres, ocupando Embornil, Glonville y Fontenay. Los contraataques enemigos fueron rechazados. — EFE.

### FUERTE CONTRAATAQUE ALEMÁN

Berlín, 16. — A primeras horas de la tarde de hoy los alemanes desencadenaron potentes contraataques al norte de Aquisgran contra el flanco norteamericano, avanzando profundamente. Las comunicaciones con los defensores de Aquisgran quedaron aseguradas con mayor firmeza. Han sido reforzadas las formaciones alemanas que luchan en la parte noreste de la ciudad.

La decimotercera jornada de la segunda batalla de Aquisgran, afirma la O. I. de I. ha terminado con éxito defensivo completo para las tropas alemanas. — EFE.

# EL FÁRO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XI-Núm. 3.704

Cento, Martes 17 de Octubre de 1944

Ejemplar 25 cts

# GRAN COMBATE AERO-NAVAL FRENTE A LA COSTA DE FORMOSA

Los nipones han hundido 11 portaaviones y tres cruceros norteamericanos

## LA ISLA ES ATACADA INTENSAMENTE POR SUPERFORTALEZAS

### BUQUES HUNDIDOS POR LOS NIPONES

Tokio, 16. — El Cuartel general Imperial comunica: «En la costa de Formosa y en el archipiélago filipino los nipones han hundido las siguientes unidades enemigas: 10 portaaviones ante Formosa, un portaaviones ante las Filipinas; dos acorazados ante Formosa, tres cruceros y once barcos de guerra de modelo idéntico ante Formosa.»

Se averiaron tres portaaviones ante Formosa, tres ante las Filipinas, un acorazado ante Formosa, cuatro buques de guerra en las Filipinas y otros once de tipo desconocido en Formosa. Un crucero ante Formosa y otro cerca de las Filipinas, treinta aviones enemigos fueron derribados sobre Formosa. — EFE.

### UN COMUNICADO DEL CUARTEL IMPERIAL

Tokio, 16. — El Cuartel Imperial comunica que las fuerzas japonesas persiguen a los norteamericanos que se ausentan de aguas de Formosa, habiendo obtenido los éxitos siguientes: 10 portaaviones hundidos, dos acorazados, tres cruceros, y un destructor hundidos; averiados: dos portaaviones, un acorazado, cua-

tro cruceros y once buques de tipo desconocido. — EFE.

### NUEVO ATAQUE DE LAS SUPERFORTALEZAS

Washington, 16. — Formosa ha sido nuevamente atacada por las superfortalezas volantes, según se anuncia oficialmente. — EFE.

### UN DISCURSO DEL GENERAL KOISO

Tokio, 16. — El presidente del Consejo, general Koiso, ha dirigido a la nación un discurso

por todas las radios niponas en el cual dijo: «Ha llegado el momento esperado. Las primeras operaciones al este de Formosa han permitido inuigr al enemigo. declaró, golpes fulminantes. El hecho, prosiguió, llena de júbilo a la nación. Seguidamente expresó su satisfacción por la estrecha colaboración del Ejército y la Marina y por el comportamiento de los pilotos nipones. El general Koiso, agradeció a los obreros de las industrias de guerra y de las construcciones de

## LAS TROPAS AMERICANAS AVANZAN



Tanques americanos avanzando entre los setos y por una carretera francesa

aviones y armas su trabajo que ha permitido alcanzar «hermosas victorias actuales».

Finalmente declaró que la nación intensificará sus esfuerzos hasta conseguir un aumento de la producción de guerra». — EFE.

### EL GENERAL KOISO, FUE RECIBIDO EN AUDIENCIA POR EL EMPERADOR JAPONES

Tokio, 16. — Oficialmente se anuncia que al general Koiso, presidente del Consejo nipón lo recibió hoy en la audiencia al emperador en el Palacio Imperial. Koiso dió cuenta al Tenno de los combates librados en aguas al este de Formosa. El emperador rindió homenaje a las fuerzas armadas niponas. — EFE.

### NUEVO ATAQUE DE LAS SUPERFORTALEZAS A FORMOSA

Washington, 16. — Superfortalezas han atacado por segunda vez en 48 horas, la isla de Formosa, dice el comunicado de la 20 Fuerzas Aéreas norteamericana.

En la base aérea y depósitos de abastecimiento de Okayama fueron obtenidos excelentes resultados. Se destruyeron 37 edificios y 16 resultaron gravemente afectados por las bombas. — EFE.

### LAS PERDIDAS ALIADAS ASCIENDEN A 500.000 TONELADAS

Tokio, 16. — Dicen los círculos oficiales japoneses que las pérdidas totales inflingidas a los aliados en la batalla naval de Formosa ascienden a 500.000 toneladas. 270.000 toneladas corresponden a barcos hundidos. Los portaaviones, dicen los círculos, hundieron la tercera parte de las pérdidas totales, es decir 166.000 toneladas. — EFE.

## El «V-1» sobre Londres

DEL COMUNICADO ALEMÁN «Continúa contra Londres el fuego del «V-1».—EFE.

# Se ha constituido el nuevo GOBIERNO HUNGARO

## Se nombra regente interino al primer ministro Szalsi

Budapest, 16. — En la mañana de hoy se ha constituido el nuevo gobierno cuya composición fué aprobada por el nuevo regente, Franx Szalsi, jefe del partido Cruces de Flechas que presidirá el Consejo. — EFE.

### EL NUEVO REGENTE INTERINO

Londres, 16. — Radio Budapest anuncia que se ha retirado el regente Horthy y que ha dimitido el gobierno húngaro habiendo sido nombrado el nuevo Consejo de la Regencia. Agregó que ha sido nombrado regente inter-

no el primer ministro Szalsi. — EFE.

### UNA REFERENCIA DE BERLÍN

Berlín, 16. — En respuesta a una pregunta, en la Wilhelmsstrasse se ha contestado que hasta el momento no se podía hacer una exposición definitiva de los sucesos ocurridos en Hungría si bien es probable que hoy mismo se facilite un comunicado, anuncia la DNB.

Añadió que Alemania estaba naturalmente interesada en el problema húngaro tanto como Hungría misma. — EFE.

# HAN COMENZADO LAS ELECCIONES SINDICALES EN LA PROVINCIA DE BARCELONA

## Se calcula el número de votantes en 100.000

Barcelona, 16. — Ha comenzado en la provincia las elecciones sindicales, votando en las respectivas hermandades los labradores, propietarios, arrendatarios, aparceros y jornaleros inscritos en la misma siendo la nota característica de la jornada el entusiasmo de todos cuantos participaron en la votación.

Los sufragios se emitieron ordenadamente sin ninguna clase de incidentes, en medio de un ambiente de gran cordialidad y camaradería. La votación se hizo con toda clase de garantías presidiendo las mesas las jerarquías locales de cada población.

Las votaciones duraron desde las diez de la mañana a las dos de la tarde, calculándose el número de votantes en 100.000.

El escrutinio definitivo se celebrará en la delegación provincial de la CNS. — CIFRA.

# LA CONFERENCIA DE MOSCÚ

## EDEN Y MIKOLAICHIK SE ENTREVISTARON

El primer ministro polaco se reunió después con Churchill

Londres, 16. — Después de celebrar Eden y Mikolaichik una conversación que duró una hora en la embajada británica en Moscú, el primer ministro polaco se reunió con Churchill para conferenciar nuevamente asistiendo también el secretario del Foreign Office. — EFE.

# APOLO

ULTIMO DIA

## CUMBRES borrascosas

por Laurence Olivier y Merle Oberon  
**PROXIMOS ESTRENOS**  
**MATRIMONIO IMPREVISTO**  
Una producción RAFA FILMS.  
EL SABADO estreno de la gran película de METRO GOLDWYN MAYER  
**ANDRES HARVEY MILLONARIO**  
por Lewis Stone Mickey Rooney y Cecilia Parker.

## VIDA RELIGIOSA

**SANTORAL DEL DIA**  
17 de octubre, martes. - Santos Margarita María de Alacoque, virgen; Eduvigis, Herón, obispo; Andrés, monje; Victor, Alejandro, Mariano, Mameita, mártires; Florentino, abad. - Doble. - Ornamentos blancos.

### SANTA MARGARITA MARIA DE ALAQUE

Nacida en Lathencourt, diócesis de Antún, el 23 de julio de 1647, y muerta a los 43 años de su edad, en el monasterio de la Visitación de Paray-le-Monial, recibió del Corazón de Jesús la sublime misión de inaugurar en su iglesia el culto y la devoción que quería se tributara a su sacratísimo Corazón en el mundo entero, para lo cual le preparó de antemano con gracias especialísimas y pruebas sumamente penosas, como si quisiera hacer de ella una imagen viva del mismo divino Corazón.

Toda su vida la consagró Santa Margarita María, con su palabra, sus escritos y sus ejemplos, a procurar que el Corazón de Jesús fuera de todos conocido, amado, venerado, glorificado e imitado, siendo sus principales colaboradores el Beato Claudio de La Colombière, las Visitandinas de todo el mundo y la Compañía de Jesús en peso, conforme a los deseos manifestados a la Santa por la Virgen Santísima en una célebre revelación.

**ANIS "LA ESPAÑOLA"**  
Seco y dulce. - RUTE

## Misa solemne en Nuestra Señora de Africa en honor a Santa Teresa de Jesús, Patrona del Cuerpo de Intendencia

El pasado domingo, con motivo de la festividad de Santa Teresa de Jesús, Patrona del Cuerpo de Intendencia, tuvo lugar en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, una solemne función religiosa, que fué presidida por nuestras principales autoridades civiles y militares, asistiendo a la misma numerosas representaciones de los organismos oficiales y particulares, así como representaciones de todos los Cuerpos de la guarnición.

La Iglesia, presentaba un magnífico aspecto, luciendo una gran iluminación. Sobre el altar mayor, figuraba una imagen de Santa Teresa de Jesús, siendo la misa oficiada por el muy ilustre señor Vicario Castrense.

Ayer lunes se celebró también en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa una misa de Requien en sufragio de los caídos y fallecidos del Cuerpo.

Los actos organizados de carácter festivo, tuvieron una gran lucidez. Ayer lunes a las 11 horas tuvo lugar el certamen literario, en el Hogar del Soldado de la Agrupación de tropas de Intendencia, así como también el Concurso humorístico. Como acto

final, por el primer jefe de la Agrupación se hizo entrega de los premios a los vencedores y otros a la mejor conducta militar observada con diploma y gratificación.

**LAS DOS CC**  
**BAR-RESTAURANTE**  
Comidas a la carta.  
Por cubierto desde 7 pesetas  
Tapas selectas  
Excelente vino de Moriles.  
Millán Astray, 4. Telef. 274.

## La Sección Femenina celebró la festividad de su Patrona

El pasado domingo, con motivo de celebrarse la festividad de Santa Teresa de Jesús, Patrona de la Sección Femenina de FET y de las JONS, tuvo lugar a las 8,30 en la iglesia de Nuestra Señora de Africa una solemne misa cantada.

Terminada la ceremonia religiosa que resultó en extremo solemne, todos los asistentes se trasladaron al Hogar de Falange donde tuvo lugar el pase de 20 flechas azules a la Sección Femenina.

Los actos fueron presididos por la Delegada local y el asesor religioso don Bernabé Perpién, asistiendo asimismo todas las camaradas perfectamente uniformadas.

## CERVANTES

PROYECTA HOY  
UNA PELICULA TOLERADA PARA MENORES  
Distribuidora BALLESTEROS presenta a ARMANDO FALCONI en la intrigante y divertida aventura que tiene por título

## CASADOS A CREDITO

con ANNA VIVALDI y ANTONIO GANDUSIO  
Una gran película con escenas divertidísimas.

"No deje usted de ver próximamente la emocionante superproducción en español por Víctor de Kowa

## EL MISTERIO DE LA EMBAJADA

Y el grandioso estreno presentado por Metro Goldwyn Mayer que tiene por título

**UN ROSTRO DE MUJER**  
por Joan Crawford y Melvyn Douglas.

## Noticias varias

**NATALICIO**  
Ayer mañana dió a luz con toda felicidad una hermosa niña, la señora doña Maruja Méndez, esposa de don Antonio Muñoz, suboficial de Regulares.

Tanto la madre como la recién nacida gozan de perfecto estado de salud.

Enviamos a los venturosos padres nuestra más sincera felicitación por tan fausto motivo.

**BODA**  
En la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios tuvo lugar el domingo el enlace de la bella señorita Maruja Mayo Lorente con nuestro particular amigo el joven funcionario de Intendencia, don Diego Troyano Fernández.

Fueron padrinos don Antonio Duzman Cortés y su esposa doña Maruja Troyano Fernández, hermana del novio.

Los nuevos esposos marcharon a visitar distintas plazas del Protectorado.

Les deseamos eterna luna de miel.

## Traspaso

Habiendo sido traspasado el establecimiento de comestibles situado en Jadú, frente a Los Rosales, propiedad de don Mohamed Ben Abd salam Bulrahi a don Mohamed Ben Al-lah Abdelkader, se pone en conocimiento del público en general y especialmente en el de todos aquellos acreedores que el citado establecimiento pudiera tener para que en el plazo de ocho días a contar de la fecha de publicación del presente aviso, se presenten a cobrar sus deudas, haciéndose irresponsable su nuevo dueño a todo pago, después de pasada la fecha que se cita.

Ceuta 14, de octubre de 1944.

## COMPRA DE

Alhajas  
Oro  
Plata  
Platino  
Antigüedades  
Papeletas Monte de Piedad

## JOYERIA

La Esmeralda  
Fatange Española, 6  
Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR



¿Quiere usted ser propietario?  
¿Le interesa instalar una Granja Lechera?

¿NECESITA MOBILIARIO DE LUJO, MAQUINAS DE ESCRIBIR O COSER, APARATOS DE RADIO, BICICLETAS, ETC...? Pida billetes de la GRAN RIFA BENEFICA DEL HOSPITAL DE SANTURCE, que otorga a sus favorecedores 262.500 PESETAS DE PREMIOS. Por 3 PESETAS 30.000. Por 15 pesetas TREINTA MIL DUROS!...

Boletín de pedidos de billetes, desde 26 pesetas en adelante. UNA LAMINA COMPLETA 62 pesetas, propia para jugar entre familiares o amigos que quieran participar de la misma suerte.

Don ... que habita en el pueblo de ... provincia de ... calle ... número ... mano ... desea adquirir ... billetes de la Gran Rifa Benefica de Santurce que valen ... pesetas en total, cantidad que abonará contra reembolso, es decir al recibir los billetes.

(firma)

Señor Secretario de Santurce.

FAMA.--Sevilla.

## ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

### Compras y Ventas

VENDO máquina escribir Remington oficina precio económico. General Franco, 6, portería.

SE VENDE tienda de comestibles. Razón: Antiocho n.º 15-1.º derecha.

SE VENDE casa grande en Villa Jovita. Razón tienda comestibles de FERNANDO.

SE VENDE máquina de coser magnífica, oscilante. Lobo, 12. VENDO máquina coser "Singer".

Razón en esta Administración.

### Varios

SEÑORITA. Caballero. ¡Hágase montadora o montador de aparatos de radio! Clases a domicilio por radiotécnico diplomado. Informes esta Administración.

GANARA mucho dinero estudiando su propio domicilio Radio. Solicite folleto gratis. Universidad Nacional de Estudios Radio. Puebla San Julián (Galicia).

# 24 TIPOS DIFERENTES DE JABONES de tocador y baño de todos los precios

## "PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ"

Puente de la Almina, 6

Pinturas preparadas. - Pastas de albayalde. - Esmaltes. - Secantes. - Barnices grasos y de alcohol. - Colores. - Tierras colorantes. - Albayalde y minio plomo Real Compañía Asturiana. - Aceites linaza puros. - Aceites simil-linaza. - Aguarrás Blanco Nievin. - Colas. - Brochas. - Pinceles. - Paletinas. - Escayola extra. - Blanco de España.

# Droguería Universal

General Yagüe 12  
Teléfono 182

# Droguería Universal

EDITORIAL

**Elecciones Sindicales**

En fecha muy próxima se han de celebrar, cumpliendo las consignas emanadas de la suprema Jefatura del Estado, las anunciadas elecciones sindicales, primera ocasión de participar eficazmente en las tareas de ordenación económica, los que de una manera personal y directa intervienen en el hecho de la producción.

La trascendencia de esta jornada en la vida pública española, será decisiva para la futura organización de la tarea sindical.

Por primera vez el derecho del voto va a ser ejercido de una forma lógica, racional y sensata y en condiciones totalmente distintas a como se empleó por los viejos regimenes políticos del rencor.

Empresarios y productores designarán dentro de la organización jerárquica sindical a los representantes más capacitados para decidir en cada caso la mejor solución para sus intereses. No se trata por tanto de elecciones políticas, trampolín de ambiciosos que especulaban desaprensivamente con los más sagrados principios del interés nacional. En esta ocasión la política, entendida a la usanza antigua no tiene hueco, ni posibilidad, ni cabida en el marco estatal de nuestros Sindicatos.

Son otras normas y otras consignas; otros motivos y otros problemas más nobles, los que España necesita resolver y afrontar con un criterio resuelto y totalmente a salvo de pasados errores.

Las elecciones sindicales abren un margen de participación más amplia de los ciudadanos en las tareas del Estado y son una nueva prueba del orden, la confianza y la seguridad del régimen de Franco que descansa sobre la voluntad nacional. Representan también, la vuelta a la normalidad jurídica, la recuperación de aquellas funciones que en horas trágicas de guerra, tuvo que asumir el Estado.

En el ambiente sereno de España estas elecciones sindicales representan la continuación de la política falangista, buscando por todos los caminos, la grandeza y la libertad de España.

**Sigue entablada una dura lucha en los Balcanes**

*En la parte sur de Belgrado se desarrollan encarnizados combates*

*La parte oriental de Riga, abandonada por los alemanes*

**DEL COMUNICADO ALEMÁN**

"En los Balcanes fracasaron los ataques enemigos contra la cabeza de puente de Nisch.

En Moravia central las infantería libra combates con bandos de guerrilleros y formaciones bolcheviques.

En la parte sur de Belgrado se desarrollan encarnizados combates callejeros.

Numerosos ataques enemigos han sido rechazados en Debrecen.

Al oeste del valle de Cziroca y en el paso de Dukla se libraron ayer nuevos y duros combates defensivos. Las brechas aisladas fueron cerradas o estrechadas en el curso de contraataques.

Las demás operaciones enemigas fracasaron.

Al norte de Varsovia y en las dos cabezas de puente enemigas en Narev y Serok los combates librados ayer terminaron con nuevo éxito defensivo para nuestras tropas.

A pesar de que utilizaron numerosos carros y piezas artilleras, los bolcheviques no consiguieron en ningún sector abrir brecha.

Después de las bajas sufridas días pasados, los soviets sólo han realizado ataques sin cohesión e infructuosos en el sector de Memel.

Para acortar el frente nuestras tropas se han replegado en el sector de Duna sin ser molestadas por el enemigo, abandonando la parte oriental de Riga.

Las formaciones de bombarderos participaron con éxito en los combates terrestres de Debrecen y Grosswardin, así como al norte de Varsovia y Memel.

Violentos combates aéreos se libraron sobre todo en el sector central del frente del este.

En los dos últimos días 103 aviones soviéticos fueron derribados por los cazas y la DCA de la Luftwaffe.

En el frente del mar Glacial nuestras tropas rechazaron ataques enemigos en duros combates.

Las formaciones terroristas norteamericanas atacaron ayer Colonia y varias ciudades de Rerania. Los aviones volaban a ras de tierra y prosiguieron sus ataques contra la población civil del oeste y suroeste de Alemania.

En el curso de ataques nocturnos realizados por los ingleses sufrieron daños los barrios de vecindad de Wilhelmshaven Hamburgo ha sido también atacada.

Cuarenta y dos aparatos enemigos, de ellos 34 bombarderos, tractomotores, han sido derribados. — EFE.

**La pugna electoral entre Roosevelt-Dewey va a ser muy discutida**

**El presidente ha perdido votos durante el mes pasado**

Washington, 15. — Roosevelt tiene mayoría de votos en 14 Estados y Dewey en 18, según las últimas estadísticas publicadas por la oficina Gallup.

"Roosevelt — dice la citada oficina — ha perdido votos durante el mes de septiembre y tal como están las cosas ahora, la pugna de Roosevelt y Dewey promete ser muy dura". — EFE.

**Inauguración del curso académico en la Escuela Superior del Ejército**

*El director del Centro conferenció sobre «La próxima guerra»*

Madrid, 16. En la mañana de hoy se ha celebrado la inauguración del curso académico de 1944-45 en la Escuela Superior

de Ejército. Los alumnos asistieron a misa de Espíritu Santo. Después, en el salón de conferencias del citado centro, se inauguró el curso presidiendo el ministro del Aire señor Vignón, el capitán general de la región, Salliquet, el director de la Escuela, Kindelan, y otras autoridades militares.

El director de la Escuela, Kindelan, conferenció sobre "La próxima guerra" y después declaró inaugurado el curso. Entre los asistentes figuraban los generales Borbón, Martín Alonso, Saenz de Buruaga, Millán Astray, Franco Salgado, Fuentes Cervera Lucue, Bermúdez de Castro, Ruiz del Portal, De Diego, Gómez Ulla, Uxet, García Pruneda, Martínez Campos, Martín Gamero, La Cuer

da, los almirantes Arriaga y Rápalo, el subsecretario de la Presidencia, Carrero Blanco, agregados militares de las embajadas acreditadas en Madrid y todos los alumnos de la Escuela. — C.F.R.A.

**LOTERIA DEL ARENAL**

Adriano, 7, Sevilla

Se sirven pedidos contra reembolso desde un décimo.

Anunciese en EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

**la enfermedad de la PROSTATA y urinaria**

Frecuentes deseos de orinar, micciones dolorosas, retención de la orina, atrofia completa, puede combatirse con el LIDACRÓN. El tratamiento es sencillo, notándose una inmediata mejoría. Venta en Farmacias. Laboratorio L. I. D. A. T. Consejo de Ciento, 280. - Barcelona.

Consulte con su médico. Aprob. Censura Central Sanitaria n.º 3748. **Lidacron**

**Compañía Telefónica Nacional de España**

El día 25 del actual quedará cerrado el original de la nueva Guía 6-A que comprenderá las provincias de Sevilla, Cádiz y Centro de Ceuta.

Lo que se comunica a los abonados para que antes de la indicada fecha notifiquen a la Compañía Telefónica las inserciones duplicadas o modificaciones que deseen introducir en esta nueva edición.

Octubre de 1944.

**Nuevos ataques aliados en los Apeninos y en la región de Etruria**

Los alemanes cierran algunas brechas abiertas en los sectores de Florencia y Bolonia

**DEL COMUNICADO ALEMÁN**

"En los Apeninos y en la región de Etruria, donde el combate se ha desplazado hacia el este, el enemigo ha efectuado nuevos ataques, bastante violentos pero vanos, apoyados por ataques aéreos.

Algunas brechas abiertas en la región de Florencia y Bolonia y en las montañas al noroeste de Loiano, han sido cerradas.

En el frente del Adriático nuestros granaderos rechazaron ataques británicos ante nuestras nuevas posiciones al sureste de Casena." — EFE

**Dr. ADULFO SANCHEZ HIECKE**

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil

**Enfermedades de los niños. Puericultura**

Consulta de 4 a 6

G. Millán Astray 51

**Dr. Juan Martínez Higuera**

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

**PIEL, VENÉREO Y SIFILIS**

Agustina de Aragón, 2; piso segundo CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

**Dr. ARECES MATILLA**

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. - Cirugía urinaria

Consulta de 6 a 8

Jáudenes, 1.- Primero, izquierda. Teléfono, 7-2-5 - CEUTA

**Doctor Enrique Ostalé**

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

**CIRUGIA GENERAL**

Consulta de 4 a 5

Teléfono, 519

Falange Española, 11

LA IV JORNADA

El Ceuta logró su primer punto

Una tarde aciaga para los equipos gallegos

Los "históricos" van ganando terreno. De la cola saltan a los primeros puestos, donde ya tenemos al Atlético bilbaino, Barcelona, Atlético-Aviación y Valencia, dispuestos todos ellos a dar la batida a ovetenses y sevillanos. Aparte de los triunfos fuera de casa de los dos Atléticos y del Barcelona, así como del empate de los "ches" en Chamartín, destacan en la División de Honor las severas derrotas que el Oviedo y el Coruña cosecharon en sus desplazamientos a Granada y Barcelona, respectivamente. En los Cármenes terminó la invulnerabilidad ovetense y hasta cinco veces hubo de recoger Llorente el balón del fondo de su portería. Como en la temporada anterior, el Español vapuleó de lo lindo en Sarriá al Deportivo coruñés. Un 7 a 1 frente a uno de los mejores tríos defensivos de la División dicen de una tarde espléndida de los españolistas. Normal el resultado de La Condomina, si bien se cabía esperar algo más del Sevilla.

CLASIFICACION REAL (Primera División)

EQUIPOS	GF	PD	Ptos.
A. Bilbao	4	2	+2
Oviedo	2	0	+2
A. Aviación	2	1	+1
Sevilla	1	0	+1
Barcelona	3	2	+1
Valencia	1	1	0
Granada	0	0	0
Madrid	1	1	0
Murcia	0	0	0
Coruña	1	1	0
Español	0	1	-1
Castellón	2	3	-1
Gijón	1	3	-2
Sabadell	1	4	-3

(Segunda División)

EQUIPOS	GF	PD	Ptos.
R. Sociedad	4	0	+4
Celta	3	1	+2
C. Leonesa	2	0	+2
Zaragoza	2	0	+2
Alcoyano	3	1	+2
Hércules	2	0	+2
Xerez	0	0	0
Betis	1	2	-1
Santander	2	3	-1
Mallorca	0	2	-2
Baracaldo	0	2	-2
Constancia	0	2	-2
Ceuta	1	4	-3
Ferrol	0	3	-3

(Tercera División)

EQUIPOS	GF	PD	Ptos.
Málaga	3	0	+3
Onuba	2	0	+2
Coria	1	0	+1
Córdoba	1	1	0
Balona	0	0	0
O. Jaén	0	0	0
Atlético	1	2	-1
Algeciras	0	1	-1
Linares	0	2	-2
Melilla	0	2	-2

ferrolanos. Aunque no es ninguno, el empate ceuti es harto meritorio debido a la alineación de circunstancias presentada.

Técnica y entusiasmo dirimieron su lucha en Tetuán, no imponiéndose aquella ni éste a través del tiempo regimentario. El Málaga conquista un punto positivo más, pero el triunfo aquí corresponde al Atlético, de cuya codicia y entusiasmo caben esperar muchas cosas. Melilla, Algeciras y Onuba ganan claramente en sus terrenos y el Córdoba pierde la oportunidad de puntuar en Jaén, cosa que le hubiera acercado peligrosamente a los malagueños.

Como verán, una jornada en cuyos resultados predominan los inesperados y una tarde aciaga de los representantes gallegos. Coruña, Celta y Ferrol no supieron esta vez de la victoria. Una estrepitosa derrota y dos empates en casa fueron el índice de su paso por la cuarta jornada liguera.

PEGUAR.

¡UZCUDUN!

ha sido el boxeador más fuerte de Europa y las botas para niños y las sandalias de esta marca son también las más fuertes, sólidas y económicas que solamente se las puede ofrecer el

BAZAR VILLALOBOS

Dr. Cayetano de la Vega Díaz

Médico-Oculista

Reanuda su consulta de 11 a 1 y media y de 4 a 6

Falange Española núm. 70

Teléfono, 4-1-7



PRIMERA DIVISION

Valencia, Barcelona y los dos Atléticos PUNTUARON EN TERRENO CONTRARIO

Abultados tanteos contra el Coruña y el Oviedo

En Chamartín MADRID, 1; VALENCIA, 1

Madrid, 15.—No se marcaron goles en el primer tiempo. A los cinco minutos del segundo. Muñoz, aprovechando un centro de Castiella que Barinaga dejó pasar, marcó el primer gol madridista. A los 11 minutos, empataba el Valencia por medio de Hernández. Desde este momento la calidad del juego decayó cometiéndose muchas faltas. El árbitro, señor Iturralde dejó de señalar de penaltys contra el Valencia, así como numerosas faltas que dejó sin sancionar.—ALFIL.

En Sequiol CASTELLÓN, 0; BARCELONA, 1

Castellón, 15.—El partido se ha llevado a un fuerte tren durante los dos tiempos. El único gol de la tarde lo marcó el extremo derecha azulgrana Sospedra. En la segunda parte, el Castellón se volcó materialmente sobre el marco catalán sacando tres cornes sin consecuencias.—ALFIL.

En los Cármenes GRANADA, 5; OVIEDO, 1

Granada, 15. El equipo local

dominó constantemente, marcando tres tantos en los primeros 45 minutos sin que los asturianos hicieran ninguno. En la segunda parte el Granada aumentó su ventaja y el Oviedo marcó su único gol.

El equipo ovetense realizó contadas escapadas, especialmente por su ala izquierda.

Acedo (3), Sierra y Galvany marcaron por el Granada.—ALFIL.

En Sarriá ESPAÑOL, 7; CORUÑA, 1

Barcelona, 15.—Todos los goles del Español se marcaron en el primer tiempo por mediación de Ortiz (2), Calvo (2), Duque (2) y Jorge. La media coruñesa fué incapaz de sujetar a los delanteros albiazules, viéndose obligado Acuña a realizar muchas y buenas paradas. El gol deportivista se marcó en el segundo tiempo, siendo Viso su autor.—ALFIL.

En La Condomina R. MURCIA, 3; SEVILLA, 1

Murcia, 15.—El equipo local capeó el temporal como pudo, pues los sevillanos actuaron con enorme violencia, siendo lesionados varios elementos del Murcia.

El dominio correspondió casi constantemente al Sevilla, pero el cuadro local aprovechó mejor las ocasiones que para marcar se le presentaron.

Narro (2) y Martínez marcaron por los locales. Iturbe hizo el único gol sevillano.—ALFIL.

En El Molinon REAL GIJÓN, 0; A. BILBAO, 2

Gijón, 15.—Dominó casi siempre el cuadro local, terminando con empate a cero en el primer tiempo. A los 10 minutos de comenzada la segunda parte Pazzino marcó el primer gol bilbaino. Poco después el Gijón desaprovechó una ocasión para empatar al señalarse a la defensa forastera un penalty que detuvo Lezama. Tres minutos antes de terminar el encuentro, Bilbao logró el segundo gol atlético.—ALFIL.

En la Creu Alta SABADELL, 0; A. AVIACION, 1

Sabadell, 15.—Dominó plenamente el Sabadell a un Atlético cuya media jugó magníficamente pero en cuya delantera se evidenció la falta de rematadores.

El único gol lo hizo Taitavull a los 42 minutos de juego al rematar un corner.

El equipo local jugó un gran encuentro.—ALFIL.

Campeonato de Marruecos

El Larache venció merecidamente al U. Africa-Ceuti

En "Alfonso Murube" se jugó el encuentro correspondiente al campeonato regional de primera categoría entre el Unión Africa Ceuti y el P. D. Larache.

Venció este último, merecidamente por cuanto jugó más y mejor que sus adversarios, por un tanto a cero.

El cuadro visitante se nos presentó muy entrenado y acoplado; desde luego, muy superior al de anteriores temporadas. Firme y segurísimo trío defensivo, batalladora y eficaz línea media de la que sobresale el centro y un ataque rápido y profundo del que sólo desentona su extremo izquierda y en el que su interior izquierda y extremo derecha evidenciaron poseer excepcionales cualidades. En el interior hay, desde luego, un soberbio jugador. Pasa y chuta de forma certera y durísima. Por su mejor juego y por el extraordinario pundonor y entusiasmo que en todo momento pusieron en la pugna, los larachenses debieron alcanzar un triunfo más holgado. Lo impidió, sin duda, el trío defensivo local que fué lo único destacable de este Unión Africa Ceuti que el domingo se dejó arrebatar dos preciados puntos. Y los continuos fallos de su extremo izquierda.

El único gol fué marcado a los 10 minutos de juego. Una falta sacada por el extremo derecha larachense la falla en su remate el delantero centro y el interior izquierda, bien situado y con el meta rival bien desplazado impulsó la pelota hasta la red.

Segunda División

Meritorio empate del Ceuta en Ferrol del Caudillo

El Alcoyano trenó al Celta en Balaidos

En el Inferniño FERROL, 2; CEUTA, 2

Ferrol del Caudillo, 15. Con muy mal tiempo y el terreno completamente encharcado a causa de la lluvia se jugó el encuentro Ferrol-Ceuta.

El colegiado madrileño San José alineó así a los equipos:

Ferrol: Morenc; Caliche, Sobrino; Ferreiro, Silvosa, Alonso; Ortiz, Barón, Caeiro, Román y Herodes.

Ceuta: Comas; Perico, Vico; Sano; Gil, Japón, Mardones; Abad, Sanz, Lesmes, Díaz y Acebal.

Los primeros en marcar son los ferrolanos a los cinco minu-

tos, por medio de su extremo izquierda Herodes. A los 20 minutos empató el Ceuta por medio de Lesmes y éste mismo jugador aumenta la ventaja para su equipo. El empate lo logra Ortiz.

El Ceuta gustó mucho en el Ferrol, sobresaliendo notablemente su guardameta Comas, que resolvió todas las situaciones peligrosas para su equipo en la segunda parte.

Hasta nueve cornes fueron lanzados contra la portería ceuti y dos contra la de los ferrolanos, los cuales acusaron un mayor dominio.

El capitán del conjunto local

ACEYTE YNGLES



C. S. 150

¡Parásito que toca... muerto es

Su máquina de coser o escribir funcionará mejor si la engrasa Vd. con aceite Alfa. Latita 5 ptas. - "Perfumería Vicente Martínez"

hizo entrega al del Ceuta de un artístico banderín por ser la primera vez que éste actúa en El Ferrol.

Los más destacados por el conjunto local fueron Ortiz, Silvosa y Sobrino.

Al terminar el primer tiempo ambos equipos fueron muy aplaudidos por el público. El juego desarrollado durante este tiempo fué excelente, derrochándose a más entusiasmo.—ALFIL.

En Balaidos

**CELTA, 2; ALCOYANO, 2**

Vigo, 15.—Los locales han jugado con un exceso de confianza. En el primer tiempo ambos equipos empataron a un gol y al comenzar el segundo, marcó de nuevo el Alcoyano. El Ceita en los últimos minutos y con una defensa cerrada por parte del Alcoyano logró la igualdad definitiva. Fuentes y Arellano marcaron por los locales y Bravo y Costa por el Alcoyano.—ALFIL.

En Lasarrese

**BARACALDO, 3; ZARAGOZA, 2**

Baracaldo, 15.—En los momentos iniciales de ambos tiempos dominó el Zaragoza pero después se impusieron los locales. Con 2 a 0 terminó el primer tiempo. El Zaragoza marcó a los 40 minutos del segundo. Fué ex-

pulsado el zaragocista Victor. Gonzalvo y Martin (2) hicieron los tantos locales. Clavero hizo el de los forasteros.—ALFIL.

En Heliópolis

**BETIS, 1; R. SOCIEDAD, 3**

Sevilla, 15.—El primer tiempo terminó con la ventaja donostiarra por 2 a 1.

Marcaron Unamuno (2) y Ontoria por los forasteros, haciendo Roldán el único tanto sevillano.—ALFIL.

En Es Cos

**CONSTANCIA, 2; XEREZ, 1**

Inca, 15.—Los primeros en marcar fueron los andaluces por medio del Jaro. Empató Trujico y, poco después, García, alcanzaba la victoria.—ALFIL.

En La Corredera

**C. LEONESA, 3; MALLORCA, 1**

León, 15.—Con 2-0 a favor de los locales finalizó el primer tiempo. El dominio fué alterno en ambos tiempos.

Noguerales, Tavilo y Romero marcaron para León y Giraldo para Mallorca.—ALFIL.

En El Sardinero

**SANTANDER, 1; HERCULES, 4**

Santander, 15.—El equipo alcartino jugó más y mejor, alcanzando una gran victoria.—ALFIL.

y Soto que aprovecha Emilio para pasar en la misma boca de gol un magnífico balón a Peralta que lo incrusta en las mallas de un tiro muy colocado.

EL EMPATE

El Atlético, a pesar del resultado adverso no cesa un momento en su empeño de triunfar, produciéndose varios momentos de peligro para la puerta de Saso, en especial por el lado de Pedro que está peligrosísimo, lo pudiendo ser sujetado por Junco.

A los 26 minutos Molina bombea un balón, entrando en tromba toda la delantera atlética y produciéndose el empate. Parece ser que el balón fué impulsado por Puente en última instancia.

DESEMPATA EL MALAGA

La primera media hora de esta segunda parte se caracteriza por un mayor dominio del Atlético, apoyado en su línea de medios que está actuando perfectamente, en especial Torres que corta muchísimo juego y entrega el balón perfectamente.

A pesar de esto el primero en marcar es el Málaga. Exactamente a los 30 minutos, un centro de Emilio origina un barullo que resuelve Casanova de un cabezazo que bate irremisiblemente a Valdés, que dicho sea de paso está hecho un verdadero coleso haciendo paradas maestras.

EMPATE DEFINITIVO

Nada más sacado centro, hay una verdadera combinación entre Felipe y Claudio, corriéndose éste hacia el extremo, desde donde lanza un precioso centro que Pedrito clava en la red de oportuno remate de cabeza.

Este tanto es acogido con gran entusiasmo, pues en realidad el Atlético merece ganar, ya que

pone gran empeño en ello y domina más, además de crear más peligro.

A partir de este momento Alvarez Corriols incrementa su parcialidad hacia el Málaga y pita cuanto le parece, sobre todo una gran cantidad de "off-sides" imaginarios.

Con dominio alterno termina el partido.

EL MALAGA

Ha desilusionado el cuadro andaluz en esta actuación. Fueron sorprendidos por la rapidez de los locales y esa avalancha de entusiasmo que no esperaba. En realidad creemos que posee peor equipo que el año pasado pues García no es ni la sombra de Virgós y a Peralta se le nota mucho la inactividad.

EL ATLETICO

Ya hemos dicho bastante con anterioridad. El mejor elogio que se les puede hacer es asegurar que fueron los vencedores morales del encuentro. A la hora de elogiar los medimos a todos con el mismo rasero. Cada uno dió de sí cuanto pudo y algo más.

EL PUBLICO

Acudió en gran cantidad y aplaudió mucho las jugadas emocionantes de la tarde. Hubo mucho entusiasmo en las gradas.

COLOFON

Sólo nos resta añadir lo siguiente: ¡Animo, jugadores del Atlético; a seguir esta recuperación y conquistar nuevos laureles para el club!

Jugando como lo habeis hecho hoy, levantareis de nuevo la afición.

Rogellc.

**EN EL ENCUENTRO ALGECIRAS-LINARES TRIUNFA EL PRIMERO POR 2 A 0**

Celebróse el anunciado encuen-

tro entre el club local Algeciras y el C. D. Linares.

En cuatro líneas podríamos hacer el resumen de este encuentro en que si bien el Linares demostró una baja forma y falta de acoplamiento en sus elementos, el Algeciras no le fué a la zaga en lo que a tener desgana de juego sus componentes se refiere.

Tanto el primero como el segundo tiempo transcurrieron en la más grande de las apatías y desganas, salvando de ello sólo a Domínguez y Casanovas.

En el primer tiempo, todo fué un ir y venir constante del balón de una punta a otra del campo, sin llegar a constituir una sola ocasión de peligro.

A los diez minutos del segundo tiempo Vinuesa recoge rápido un balón y lo clava fulminantemente en la red de Santos que momentos después a los 15 minutos exactamente, deja pasar también otro chut de Domínguez que hace elevarse el marcador a los dos goles... y aquí terminó todo.

El arbitraje del señor De la Torre, de Málaga, muy bien.

Los equipos se alinearon así: Algeciras: Beilido; Casanovas, Arana; Calvo, Miguelito, Luichi; Domínguez, Joaquín, Vinuesa, Eduardín y Carrasco.

Linares: Santos; Jiménez, Selma; Expósito, Duarte, Pozo, Merli, Jara, Molina, Romero y Gamaza.

Montilla.

RESULTADOS

Noveno grupo

Algeciras, 2; Linares, 0.

Atlético, 2; Málaga, 2.

Onuba, 3; Balona, 0.

Melilla, 3; Coria, 0.

Jiennense, 3; Córdoba, 2.

Tercera División

Contra todo pronóstico, en un gran partido lleno de coraje y entusiasmo, el Atlético de Tetuán empata con el Málaga

Tuvimos sobrada razón al colificar en nuestro número anterior este encuentro de "partido cumbre de la temporada". No se puede hacer una idea del aficionado que no lo haya presenciado, de la cantidad de amor propio que han derrochado los muchachos que hoy defienden los colores blanquirrojos. Ha sido una verdadera demostración de cómo se puede nivelar una pelea, a base de coraje, aun cuando se tenga por contrincante a todo un Málaga "leader" del grupo, máximo goleador y mínimo encajador formado por jugadores cuyas fichas han costado un verdadero capital.

Los viejos aficionados que presenciaron la época del fútbol viril profesional, volvieron a vivir esta tarde aquellos inolvidables momentos. Hubo en el cuadro "colchonero" un deseo unánime de superación, una vehemente rebelación ante la superioridad que aparecía sobre el papel. Maravillosa ha sido, pues la lección que los jugadores locales han dado a todos. No se creía en ellos y se esperaba una abultada derrota, pero el marcador con su 2-2 final, puso un rotundo mentís a cuantos así opinaban.

Ahora tiene la palabra el aficionado tetuaní. Cuantos hoy han aplaudido a rabiar a su equipo preferido y se han maravillado ante lo inesperado, tienen una obligación que cumplir: las listas de socios del Club Atlético están exhaustas, y si se quiere que

el fútbol siga practicándose es preciso que ayuden en la medida de sus fuerzas.

Si el buen aficionado recupera y así lo hace el equipo podrá ser reforzado y obtenerse un puesto al abrigo de toda preocupación y en consonancia con el historial del club.

ALINEACIONES Y ARBITRO

C. D. Málaga.—Saso; Olivares, Salazar; Junco, García, Lecue; Casanova, Teo, Peralta, Pastor y Emilio.

Atlético de Tetuán.—Valdés; Humanes, Bermúdez; Soto, Torres, Molina; Felipe, Claudio, Puente, Casanova y Pedrito.

Arbitró el colegiado del Centro Alvarez Corriols, auxiliado por dos jueces de línea del mismo colegio.

EL PARTIDO

Comienza a las 4'33 en punto, poniendo la pelota en juego Peralta y siendo cortada la jugada inicial sin consecuencias.

A los 5 minutos se lanza el primer corner de la tarde, debido por Salazar ante un acoso de la delantera local. Lo saca Felipe un poco abierto y hay una jugada ante la portería que resuelve Casanova con un fuerte tiro de espaldas a la puerta que sale lamfendo el larguero. La espectacular jugada del interior local es ovacionada.

PRIMER GOL

Van transcurridos siete minutos de juego cuando se produce el primer tanto de los visitantes. Hay una indecisión de Humanes

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción Pérez Galdós 13 Teléfono 3-0-2

Con toda solemnidad y esplendor el grupo de Intendencia de la 22 División celebró el día de su Santa Patrona

Con todo esplendor, el Grupo de Intendencia de la 22 División rindió culto a su excelsa Patrona la venerada Santa Teresa, con actos religiosos y de carácter recreativo, tanto en el día 14, sábado, como en el día 15, domingo. Siguiendo el orden cronológico de los mismos, pasamos a hacer información de ellos.

Distribución de premios

En el Parque de Intendencia, a las diez de la mañana, tuvo lugar el reparto de premios entre los soldados y clases que mejor comportamiento han observado durante el año.

Concurso de flamenco

A las tres de la tarde del sábado, tuvo lugar un concurso de canto flamenco, en el que intervinieron los soldados y cabos del citado Cuerpo de Intendencia, disputándose un valioso premio en metálico, siendo la lucha bastante reñida, ya que fueron bastante los participantes y con condiciones para ello, por lo que el jurado se vió y deseó para adjudicar el premio.

Partido de futbol

A las 5 de la tarde en el Campo de Deportes tuvo lugar un encuentro de fútbol entre el Grupo de Intendencia de la 22 División y el Parque de Intendencia.

LOS ACTOS DEL DIA 15

Función religiosa

A las 11 horas se celebró en la iglesia de Nuestra Señora de la Palma una solemne misa oficiada por el Rvdo. Padre S. S. don Antonio Espinosa Sierra. El altar mayor se encontraba iluminado con mucho gusto al igual que el resto del templo. En el centro destacaba sobre una bandera nacional la imagen de Santa Teresa de Jesús y en alto, iluminado inferiormente, el escudo del Cuerpo de Intendencia. A ambos lados del altar se encontraban distribuidos pabellones de fusiles.

Rindió honores una compañía de la Agrupación de Intendencia de la 22 División al mando del capitán don Florentino Saez, con escuadra y la banda de música y tambores y cornetas del Regimiento Infantería Extremadura

número 15, que interpretó el Himno Nacional en el momento de Alzar. Estas fuerzas fueron revistadas por el general gobernador militar a su llegada.

Ocuparon la presidencia, el Excmo. señor general Saez de Buruaga, gobernador militar del Campo de Gibraltar; Excmo. señor general Yuste Segura, jefe de la Infantería de la 22 División; alcalde de la ciudad, lmo. señor Gázquez Morales; comandante jefe de los servicios de Intendencia, señor Soano Alvarez; juez de Instrucción, señor Delgado de Bárbara, y segundo comandante de Marina, señor Layemat.

Asisten también entre otros el coronel de Artillería, señor Ardanaz; coronel de Infantería, señor Lloret; coronel de Ingenieros, señor Escofet; los comandantes (Pasa a la página 6)

Viajeros a la Península, al llegar a Algeciras

Restaurante LA PLATA

Junta Administrativa de la Aduana de Algeciras

A las 16 horas del día 25 de los corrientes tendrá lugar en esta Dependencia la venta en pública subasta de diversos lotes comprensivos de cepillos de dientes, té, relojes de pulsera, y otros, bajo las condiciones y pago del importe de los mismos, que figuran mencionados en el anuncio general expuesto en el tablón, de esta Aduana.

Algeciras a 9 de octubre de 1944.

EL PRESIDENTE, P. D. José Luis de Castro.

Han llegado las tan esperadas motocicletas R. Soriano S. A., de 1 HP.

Informes y ventas en M. Michán Fabre, Carretera Secano (Mecánico).

ME/PERIA

Aprenda a coser en su casa!!

por el extraordinario método CCC por correspondencia. Tanto si desea establecerse como modista obteniendo con ello saneados ingresos como si aspira solamente a aprender la precisa para las necesidades de su hogar, ningún procedimiento tan rápido, cómodo y económico le permitirá conseguirlo como nuestro

**CURSO DE CORTE Y CONFECCION**

de necesidad imprescindible para toda mujer. Cortar cualquier clase de prendas es un juego después de nuestras lecciones...

PIDA HOY MISMO NUESTRO MAGNIFICO FOLLETO ILUSTRADO, GRATIS Y SIN COMPROMISO ALGUNO

**ACADEMIA CCC APARTADO 108 SAN SEBASTIAN**

Millares de alumnos CCC han mejorado considerablemente su situación gracias a los estudios que realizaron en este Centro modelo de enseñanza. Pídanos la lista de las últimas diplomadas... y pregúntales por CCC, la Academia que

**DA SIEMPRE MAS DE LO QUE PROMETE !!**

DESTILERIAS Las Palomas

TEJERO Y CIA

Rute

ANIS SECO-ANIS DULCE-COÑAC-PONCHE-CURACAO

CINCO PRODUCTOS DE INMEJORABLE CALIDAD.

## Información de Algeciras

(Viene de la página 5)

dantes ayudantes de ambos generales; teniente coronel jefe de Estado Mayor, señor Suelves; coronel delegado de Orden Público, señor Alvarez de la Nieva; teniente coronel jefe de la Guardia Civil, señor Sanmartín; señor Amigó, de la Compañía Arrendataria de Tabacos; director de la Escuela de Artes y Oficios, señor Salvo; director del Instituto de Enseñanza Media, señor Bravo García; comisario de Policía, don José García; administrador de la Aduana, señor Baleriola; jefe de Correos, señor Mecheño; jefe de Telégrafos, señor Revueita; jefe de Teléfonos, señor Adarvez y otros muchos que sentimos no recordar.

### Vino de honor

En el amplio patio del Parque de Intendencia, que se encontraba adornado con gran profusión de plantas y flores como asimismo banderas y gallardetes, se ofreció a todas las autoridades e invitados el vino de honor, siendo amenizado por la orquesta Osta, que interpretó sus mejores baillables.

Todos los jefes y oficiales del Cuerpo de Intendencia, atendieron con suma cortesía y amabilidad a todos los invitados.

### Comida extraordinaria

A la una y media de la tarde se sirvió una comida extraordinaria a todos los soldados y clases del Cuerpo. Asistieron a la misma todos los jefes y oficiales como así mismo representaciones de otros cuerpos. Reinó durante ella la más cordial alegría.

### Festival taurino

Por la tarde a las 4:30 en la plaza de toros, tuvo lugar el festival taurino organizado con estas ceditas galantemente para este fin por el ganadero don Ramón Gallardo. En el centro de la plaza, se había trazado un monumental escudo nacional y del Cuerpo con las banderas nacionales y toda la plaza se encontraba engalanada con plantas y flores, como asimismo banderas y gallardetes.

La lidia fué bastante entretenida ya que menudearon las con siguientes caídas y revolcones de los diestros de ocasión.

Asistieron en los palcos de la plaza, las primeras autoridades, como asimismo presidieron un plantel de bellas y gentiles señoritas de la buena sociedad algecireña, que hicieron, antes del paseillo, por el ruido, acompañadas por caballistas a los lados de los coches engalanados.

### Gran cena-baile

Por la noche en los salones del Cristina, tuvo lugar una gran cena-baile, a la que concurrió lo mejor y más distinguido de la sociedad de Algeciras.

### MISA DE REQUIS

En la iglesia de Nuestra Señora de la Palma y con asistencia de las autoridades, tuvo lugar en la mañana del lunes una solemne misa de requien aplicada en sufragio del alma de los Caídos del Cuerpo de Intendencia. Ofició el Padre Espinosa y rindió honores una Compañía de la Agrupación de Intendencia de la 22 División con escuadra y música, al mando del capitán don Florentino Sáez.

### CARNET DE LA VIDA LOCAL

#### Entre nosotros

Pasa unos días en nuestra ciudad, la gentil y bellísima señorita Amelia Sanz Román, con

# Los aliados ocupan cerca de Bacarat GIONVILLE y FONTENOY

## Las fuerzas han enlazado en Savojaard y Plas

### Los aliados intensifican su esfuerzo para apoderarse de la cabeza de puente de Breskens

#### COMUNICADO ALIADO

Quartel expedicionario, 16. -- "En Savojaard y Plas se ha efectuado enlace con las tropas aliadas que procedían del norte y sur.

Ambos grupos de tropas avanzaron en dirección oeste para unirse con la cabeza de puente del sector de Watervie.

Los cazas y cazas bombarderos apoyaron a nuestras tropas. Bombarderos medios y ligeros atacaron un puente ferroviario en Deventer.

El ferrocarril de Emmerich y We se fué atacado por cazas-bombarderos.

Hemos mantenido presión sobre Aquisgran en cuyos barrios se lucha casa por casa. Fueron alcanzadas de lleno las concentraciones de tanques y los emplazamientos de Hürtgen en el valle del Mosela.

En los contrafuertes de los Vosgos se ha ganado terreno con una mucha resistencia, habiendo sido liberadas varias localidades.

Al noroeste del nudo de comunicaciones de Bacarat hemos tomado las ciudades de Gionville y Fontenoy.

Más al sur nuestras tropas han limpiado de enemigos Freimefontaine donde se está luchando duramente.

Al noroeste de Le Thillot nuestro avance ha progresado a través de un terreno accidentado hasta cuatro kilómetros de La Presse.

Doscientos bombarderos con fuerte escolta atacaron las refineras de petróleo en Rischol y Mannheim y el puerto de Dusseldorf.

La presa de Desorpe, en la extremidad oriental del valle del Rhur ha sido bombardeada con proyectiles de 12.000 libras por aviones pesados, los cuales no sufrieron pérdidas.

Durante la noche pasada fueron bombardeada Wilhelmshaven y Hamburgo.

No regresaron cuatro bombar-

deros pesados. --EFE.

#### COMUNICADO ALEMAN

Quartel del Fuhrer, 16. -- Comunicado.

"El adversario intensifica sus esfuerzos para apoderarse de la cabeza de puente de Breskens, al sur de la desembocadura del Escalda.

Con el empleo de numerosos carros blindados en apoyo de los continuos ataques de tierra, los aliados pudieron abrir algunas brechas locales.

Catorce carros fueron des-

truidos.

En el curso de un contraataque nuestras tropas han hecho prisioneros al jefe de una brigada canadiense en el puente de desembarco, cerca de la península de Berbeland meridional.

En el curso de duros combates muy costosos para ambos beligerantes, los granaderos blindados alemanes rechazaron en los alrededores de Aquisgran al enemigo que trataba de cercar totalmente la ciudad por la parte norte. Por medio de un audaz contraataque se han reconquistado varias localidades que se habían perdido.

Al norte de Wpuerseles numerosos carros blindados norteamericanos han sido destruidos.

Al este de Epinal y al este de Remiremont fracasaron los ataques enemigos.

En el valle del Mosela y al sudeste de este valle el adversario no ha podido reanudar sus ataques después de elevadas pérdidas sufridas en días pasados.

Las guarniciones de Saint Nazaire, Havre, Lorient, La Rochelle y Gironda del Norte hostigaron los preparativos de ataques enemigos mediante operaciones de reconocimiento y acción de los elementos blindados. --EFE.

## TETUAN

### LA FESTIVIDAD DE SANTA TERESA

Como teníamos anunciado, el Cuerpo de Intendencia celebra en la mañana del domingo a las 10 en el templo de Nuestra Señora de las Victorias una solemne función religiosa, asistiendo S. E. el teniente general Orgaz, Alto Comisario, acompañado por los excelentísimos señores generales Galera, López Valencia, Lagardo y Moreno Palacios, Delegados de Servicios de la Alta Comisaría, autoridades militares e intervinieras, comisiones y representaciones de los Cuerpos militares y dependencias de la plaza y otros numerosos fieles.

A S. E. le fueron rendidos los honores correspondientes por las fuerzas de Intendencia que cubrían la carrera.

Después se celebraron diversos actos en el acuartelamiento del Parque.

También la Sección Femenina de F. E. T. y de las JONS celebró el día de su excelsa Patrona con una misa cantada a las nueve en el templo de Nuestra Señora de las Victorias, asistiendo las Jerarquías Territoriales de los diversos servicios, la Inspectora Nacional de la dicha Sección, numerosas camaradas y otras personas.

Después en los locales de la Delegación territorial se celebró la sencilla y emotiva ceremonia de pase de las Flechas que por su edad le corresponden a las filias femeninas. Tomó el juramento el asesor religioso, Rvdo. Padre Recio quien les dirigió una plática.

Se hallaban presentes con el camarada secretario territorial todas las jerarquías de Tetuán.

La inspectora nacional leyó unas cuartillas alusivas al acto y el Secretario Territorial les dirigió breves palabras, exhortando las a todas para el más exacto cumplimiento del deber.

#### NOTAS MUNICIPALES

En la tarde de hoy a las cinco se reunirá la Comisión de Servicios para despachar diversos asuntos de su incumbencia.

#### AUTORIZACIONES

A Lucía Parada González, la venta de flores ambulante, durante los días de los difuntos frente al Bajalato.

A Antonio Pineda Doña, instalar un carrito de quincalla en la puerta de la bodega de Juan Martínez Cortés.

A Angustias Muela Castro pintar los escaparates de su establecimiento de muebles sito en C. Cisneros número 16.

A Victor Filippi pintar la fachada de su establecimiento sito calle Luneta número 16.

A Miguel Luque Campoy, la

## El día 20 se celebrará en Madrid un homenaje a Benavente

### Va a erigirse un monumento en la plaza que lleva su nombre

Madrid, 16. -- El próximo día 20 se celebrará en Madrid el homenaje nacional a don Jacinto Benavente con motivo del cincuenta aniversario de su primera pro-

venta de castañas asadas en la pescadería.

A Antonia Irrizarbi González, la venta al coqueo y litreo de bebidas en su establecimiento de frutas, sito en el barrio Muley Hassan.

A Mohamed Ben Ramun Hadri trasladar su establecimiento de tejidos de C. Morphi a la calle Luneta.

A Jacob H. Nahon Benoiel, parchear un techo en una casa de su propiedad sito en calle Luneta número 51.

A Ahamed Ben el Mehdi Bura reconstruir un techo en su casa sito en la calle Harrasin.

## Delegación Territorial del Frente de Juventudes

#### AVISO

Se pone en conocimiento de todos los camaradas del Frente de Juventudes de Marruecos y Plazas de Soberanía que deseen obtener alguna beca de las que a esta Territorial concede la Delegación Nacional, que en la Sección de Ayuda Juvenil pueden recoger los impresos de solicitud.

Las instancias debidamente reintegradas deberán tener entrada en esta Delegación antes del día 25 del corriente mes.

A estos efectos pueden solicitar los correspondientes informes en cada Delegación local del Frente de Juventudes.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Tetuán, 14 de octubre de 1944

El Delegado Territorial,

ducción teatral "Nido ajeno". El homenaje se debe a la iniciativa del ministro secretario, camarada Arrese, quien ha delegado para la organización de los actos que se celebrarán, en una comisión integrada por su secretario particular, Estrada, Felipe Sassone y el crítico de teatro del diario "Arriba", Díez Crespo.

En el homenaje se impondrá por Arrese una alta condecoración al insigne autor. Concurrirán al acto el cuerpo diplomático, autoridades y artistas y otros invitados.

Después, en el teatro de la Zarzuela, se celebrará una gran función teatral con la cooperación de las principales compañías que actúan en los escenarios madrileños, representándose algunos actos de las más aplaudidas obras de Benavente.

Los ingresos que se obtengan se destinarán al monumento a Jacinto Benavente que se erigirá en la plaza que lleva su nombre y si la cifra no fuera suficiente el Ayuntamiento de Madrid completará la cantidad que falta hasta cubrir la totalidad de gastos que la obra origine. --CIFRA.

## Por los polacos MUERTOS EN VARSOVIA

#### UNA MISA EN MADRID

Madrid, 16. -- Una misa en sufragio de los polacos muertos en la lucha de Varsovia se ha celebrado en la capilla de la calle Blanca de Navarra. Ofició un sacerdote polaco, presidiendo el acto el ministro de Polonia en Madrid, señor Josef Potocki. El templo estaba completamente lleno de fieles. --CIFRA.

**Doctor Cano Torres**  
Especialista en piel, sífilis y venéreo  
Consulta de 4 a 8  
Falange Española 63      Teléfono 547

**RADIO**  
Cualquiera de estas dos profesiones puede aprender en su propio domicilio, por el método más rápido, económico y sencillo del mundo.  
**CONTABILIDAD**  
Pida folleto GRATIS a  
RADIO ENSEÑANZA  
Apartado 10.069.-Cruz, 11.  
Madrid